

Communiqué de presse

31 mai 2024 Optique Nikon Canada Montréal, Canada

Optique Nikon célèbre ses 35 ans au Canada - Le premier laboratoire à l'extérieur du Japon!

En 1989, Optique Nikon a décidé d'étendre son réseau mondial en créant son premier laboratoire en dehors du Japon, à Montréal, au Canada.

De la photographie aux lentilles optiques, Nikon a développé une longue et fière expertise dans le domaine de l'optique de haute précision. Tout a commencé en 1917, lorsque deux des plus importants manufacturiers optiques fusionnent avec l'aide financière de Koyata Iwasaki, le président de Mitsubishi, et forment une entreprise optique entièrement intégrée nommée Nippon Kogaku K. K. C'est en 1946 que la première lentille Nikon "Pointal" a été commercialisé auprès des consommateurs. Depuis lors, Nikon a été le principal innovateur dans l'industrie ophtalmique grâce à des percées dans les matériaux, la conception et les revêtements.

Aujourd'hui, Optique Nikon Canada emploie 200 personnes dans des laboratoires répartis à travers tout le Canada et produit quelque 2 000 lentilles par jour. La précision est au cœur de tout. Le Nikon Optical Design Engine calcule et optimise la formule optique de chaque surface de lentille; en fait, Nikon estime le nombre de possibilités de conception à 93 000 000 000 000 000 000 000 000.

Combinant la réputation de son héritage japonais et l'expertise des laboratoires canadiens de Nikon, composés de techniciens spécialisés, de responsables de la qualité, d'opticiens et de partenaires de l'expérience client, les lentilles Nikon garantissent à chaque patient un produit de haute précision et parfaitement personnalisé.

Grâce à son réseau canadien, les professionnels de la vue peuvent compter sur la qualité, la disponibilité et la fiabilité, garantissant ainsi la différence Nikon à tout moment.

Pour découvrir la différence Nikon, contactez un partenaire de développement commercial Nikon au 1-800-663-8654 ou visitez le site www.nikonlenswear.ca pour en savoir plus sur les lentilles et les revêtements Nikon.

La précision est au cœur de ce que nous faisons chez Nikon. Optique Nikon Canada célèbre cette année 35 ans d'expertise qui permettent aux canadiens de voir avec précision et de vivre leurs plus beaux moments.